



AMLO VUELVE AL ORIGEN



GERARDO
FERNÁNDEZ NOROÑA
DIPUTADO
FEDERAL DEL PT
@FERNANDEZNORONA

Es la primera vez que un Presidente encabezará una marcha, acompañado por el pueblo

1. El compañero presidente López Obrador ha anunciado su decisión de volver al origen, encabezará una marcha, previo a su Cuarto Informe de gobierno.

2. Para este informe se había convocado, como cada 1 de diciembre –a excepción del año más duro del COVID–, en el Zócalo capitalino. Hizo un ajuste y convocó a una marcha para el domingo 27 de noviembre.

3. Es la primera vez que un Presidente encabezará una marcha, acompañado por el pueblo. Es un hecho inédito.

4. La derecha y los medios han comentado que es en respuesta a la marcha en supuesta defensa del INE, del 13 de noviembre. Nada más absurdo, en la lucha

y las movilizaciones sociales se formó y forjó nuestro movimiento. En ese terreno, AMLO no compite, avasalla.

5. Pero además, nosotros no contaremos con los millones de pesos que los poderosos invirtieron en la marcha opositora, ni con la difusión de los medios. La marcha del 27 de noviembre se ha convocado desde la fuerza de un sólo hombre.

6. En realidad, la determinación de dar a conocer su Cuarto Informe con una marcha multitudinaria es la vuelta del compañero Presidente al corazón mismo de nuestro pueblo.

7. No tengo ninguna duda de que esta movilización será histórica. Es una apuesta fuerte, que será un poderoso galvanizador y articulador de la unidad de nuestro movimiento.

8. Tampoco tengo dudas que los medios, así como han magnificado la manifestación opositora del 13 de noviembre, harán todo lo que esté en sus manos para desacreditar el alcance y la profundidad de nuestra marcha.

9. Sin embargo, la respuesta será tan contundente, que así como en 2018 y en 2021 la derecha tuvo que asumir su evidente derrota, igualmente verá que la arrogancia con que ha reacciona-

do ante su primera movilización exitosa, no tiene razón objetiva ni sustento popular.

10. El 27 de noviembre habrá fiesta en la calle. El pueblo se reencontrará plenamente con su líder y lo envolverá en su reconocimiento y su cariño.

11. El compañero Presidente pondrá la vara muy alta a la oposición. Al movimiento lo invita a crecer aún más, a fortalecerse y a privilegiar la unidad. Y una de las

“Dar a conocer su Cuarto Informe con una marcha multitudinaria es la vuelta del compañero Presidente al corazón mismo de nuestro pueblo”.

paradojas que se verá en esa marcha es que sólo cuatro de las cinco personas que aspiramos a hacer el relevo del compañero, estaremos presentes en la misma. Hay una de ellas, a quien le resultará imposible participar. La gente le tiene muchísima desconfianza, por decirlo menos y, por ello, no

tiene manera alguna de participar en la misma.

12. Quizás me equivoque y aparezca, pero dudo mucho que tenga una buena recepción y un resultado positivo.

13. Por lo demás, adelanto no sólo mi participación y mi respaldo absoluto al compañero Presidente, sino francamente resalto mi orgullo de ser parte activa de esta revolución sin violencia que es la cuarta transformación.